Was auf den Müll sollte, steht nun im Bootshaus

Das alte Mobiliar aus dem Bröckske erfüllt einen neuen Zweck. Auf die Idee kam Markus Prehn von der Bootshaus-Initiative.

Von Chrismie Fehrmann

Bodum, Das sarieirte Boetsthaus am Staditwald Weilber, it sie det einigen Tagen möbliert. 50 Schlöfe, 15 Tiche, eine Jeleine Bolztrubie, Windlichter und söbern Messinglampen befrieden siehn nur in fast rensem siehn nur in fast rensem Traditiongsatstätler Et Bröckske an der Markstättaße. Tür rund acht Millionen Ener will uim ENDern Herestorngunge durf ein Arzfebaus mit Gastronenle im Erglepchosso basen.

Die Möbel müssen von Schmutzeinen Jahrzahre gesüchert werden Die altern Möbel sollten auf der Möll. Dass ist ein mit Beckelhaus stehen, ergab sich wie folgt: "ich kanr mit dem zuständigen Architekten des Et Brecksick, Rainer Luca, iso desprücht", berichtet Markus Freihn von der Bootshus- tiel Teinh von der Bootshus- tiel gerstiftung, "Lich war noggerig, wie es bestie im Berkcische aussieht und wenige Tag 59-31. Benkhitgung," Beim Anblick der Übrig gehörbebener Tische und Möbel der frühreren Tracht und Möbel der frühreren Tracht des gestellte kann Prehn zufort dass Seers Bootshans in den Sienz, "Enlige Telefonste spilter durften wir mit zwei Lastwagen vorfabren und einladern," sagt er. "Vier Stunden hoben wir dann im Stadtwald gearbeitet,"

"Mitglieder des Rhein schen Waldpädagogiums sind an diesem Larmort Interessing

Markos Prehe, Mitglied der Bürgerstiftung, über die Nutzun des Bootshauses

Das hat einige Zeit in Ampruch genomien. Denn die Möbel mussten von Hebrigen Kaugusmitresten und alten eingekernmiten Bierdeckeln unter den Sitzen befreit werden. Mit dem Hochdruckreiniger traten die engagetren Männer dem Schmutz eines Jahrzehets einseen wie Jahrzehets ein-



Auch diese kleine Kiste wurde gesäubert und aufgestnilt.

Haus leer, Prebri ist über die "Rettungsaktion" frob, Vor aliem weil sich unter dem geretteten Mobiliar der alte Creinvolt-Stammtisch befindet. An imm haben die Creinveller off habberen Drusium für ihre Ken-

Die 30 Stölife und dazugehörenden Tuche, die im Erdgeschoss stehen, werden bald gut geoutzt. "Wenn wir alles abgeklärt haben, können wir beispielweise Schulklassen und anderen interessierten Gruppen Naturkundeunterricht erbieten", erzählt Prehn. "Miglieder des Bheisinichen Waldplädagogiums und an diesem Lernort interessiert. Sie bieten Tuhrungen zu den Themen heimische Waldformen, Wiesen und Hecken, Flüsse. Bäche, Seen oder auch sperielle Orte wie Schluchten, Feuchtgebiete oder Heiden au."

Diese "Feicheutwissen durch

die Natur", die unter dem Motto "Waldpädagogik und Fallnerel" stehen, richten sich an Schalen und Kindergärten ebenso wie an interessierte Bürger inden Alters.



Was auf den Müll sollte, steht nun im Bootshaus